

Fecha 10.03.2023	Sección Economía	Página 7
----------------------------	----------------------------	--------------------

DE LLEGAR A PANELES

México perdería en maíz trans: Coparmex



ANA MARTÍNEZ
amrios@elfinanciero.com.mx

En caso de que se instale un panel de solución de controversias de Estados Unidos y Canadá contra México bajo el T-MEC por la prohibición de maíz transgénico es altamente probable que nuestro país lo pierda, estimó José Medina Mora, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex).

Luego de que los socios comerciales solicitaron consultas bajo el tratado comercial referente a productos de biotecnología, en especial por el maíz transgénico, el líder patronal aseguró que no existe evidencia científica que sustente la decisión del Gobierno de México de

limitar este tipo de importaciones. “Consideramos que en caso de que haya un panel, la probabilidad de perderlo como país es muy alta. No hay una sola evidencia científica que hable del daño ocasionado por el maíz transgénico. Se ha hablado de que está prohibido en Europa, lo cual no es cierto. Francia había comentado que iba a hacer una transición que no ha iniciado”, señaló en conferencia de prensa.

Medina Mora explicó que perder la disputa implicaría que se puedan establecer aranceles a las exportaciones mexicanas para compensar el daño que tendrían los productores de maíz en Estados Unidos. Esto causaría un daño muy fuerte, porque esta actividad es el motor de la economía mexicana.

“En la medida que se resuelvan (los conflictos) en el diálogo es po-

sitivo. Siempre habrá diferencias en cualquier tratado, en la medida que se puedan resolver en la fase de diálogo será positivo para los tres países”, remarcó el dirigente del sindicato patronal.

75%

DEL MAÍZ

Amarillo que se consume en el país es de importación, estima el IMCO

78%

DEL TOTAL.

Del grano es consumido por el sector pecuario y solo 5% es de consumo humano.



Página 1 de 1
\$ 21868.00
Tam: 142 cm2